

Kindergarten-Einbrüche in Meinsen und in Heeßen

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 03. November 2022 um 17:20 Uhr

Polizei sieht Zusammenhang

Kindergarten-Einbrüche in Meinsen und in Heeßen

Donnerstag 3. November 2022 - Bückeberg (wbn). Einbruch in die Bückeberger Grundschule und in den Kindergarten in Meinsen.

Es wurde Bargeld und ein Laptop gestohlen. Die Einbrecher sind durch aufgehebelte Fenster eingedrungen.

Fortsetzung von Seite 1 Die Spur der Täter lässt auch einen Zusammenhang mit einem Einbruch in den Kindergarten in Heeßen erkennen. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Mittwoch wurde die Polizei Bückeberg gegen 03.11 Uhr informiert, dass die Haupteingangstür zum Gebäudekomplex der Grundschule bzw. des Kindergartens in Meinsen offenstehen würde.

Beamte des Einsatz-und Streifendienstes stellten bei der Überprüfung fest, dass Einbrecher durch das Aufhebeln eines Fensters zum Küchenbereich in das Gebäude eingedrungen sind, um anschließend aus dem Büro des Kindergartens Bargeld und einen Laptop zu entwenden.

Folgeermittlungen des Kriminalermittlungsdienstes ergaben, dass die Einbrecher offenbar die Haupteingangstür mit einem blockierenden Schuh von Innen offenhielten, um bei einer Entdeckung eine zusätzliche Fluchtmöglichkeit zu haben.

Nach Auswertung der bisher vorliegenden Spuren dürfte der Einbruch in Meinsen mit einem Einbruch in den Kindergarten in Heeßen (wir berichteten) im Zusammenhang stehen.“